

合格発表直後の学習方法

開倫塾 塾長 林明夫

Q 県立高校入試の合格発表が終わりました。合否の結果はどう考えたらよいですか。

A 自分の未来は自分で切り拓く、自己責任・自助努力の考えで、皆様はよく受験勉強をなさいました。とても立派で、尊敬に値します。

全力を尽くしたのですから、結果は素直に受け入れましょう。これはオリンピックと同じです。希望校に合格を果たせた人は希望校で全力を尽くす。果たせなかった人は合格した学校で全力を尽くす。

がんばりましょうね。

Q 発表直後の学習方法を教えてください。

A 入試直後は、受験勉強で頭脳がフル回転していますから、何を勉強してもどんどん身につきます。まずは、受験勉強でやり残ったテキストや問題集を 3 月中に全部終わらせてしまうことをお勧めします。新しいことを 100 % 完全に身につけるには、それまで学んだことを完全に身につけることが最も効果的です。

高校で学ぶことを 100 % 完全に身につけたかったら、中学校で学ぶべきことを 3 月末日までに完全に身につけてしまいましょうね。

Q 高校から春休み中に勉強しておくようにと宿題が出ているのですが・・・。

A 多くの高校では、春休みの宿題が確実に身についたかどうかを確認する実力テストが入学式直後に行われます。学年順位を出す高校もあります。

ですから、高校から出された春休みの宿題は、全力を傾けて一日も早く終了させることをお勧めします。

解答は、教材に書き込まずにノートに書き込み、受験勉強と同様、6 回は繰り返し学習して下さい。

高校での初めてのテストなので、万全の準備をお願いします。

Q 最後に一言どうぞ。

A 中学校のクラスメートは一生の友達、中学校の先生は一生の恩師です。仲良くして下さいね。

受験勉強中に読みたかった本は、春休み中にどんどん読みましょう。見たかった映画も何本か見て下さいね。

入試勉強、本当によくがんばりましたね。お疲れ様でした。